



令和6年度

志和池小だより

くすのき



第5号

令和6年11月13日

都城市立志和池小学校

大活躍する志和池っ子

おめでとう！

都城市景観图画コンクール

【銅賞】1年 濱川 心結

※前回、3年生で紹介していました。
申し訳ありません。

宮崎県学校発明くふう展

【最優秀賞】5年 料木 蓮介

【特賞】2年 料木 敦広
【入選】3年 児玉 知奈美

都城市木青会木工作品コンクール

【優秀賞】4年 山田 律

税に関する絵はがきコンクール

【都城法人会会长賞】6年 矢野 希衣奈

※12/7~8 イオンモール都城1Fで展示されます。

→ 全日本学生児童発明くふう展
→ へ出品となりました。



運動会 大成功！



10月27日(日)に運動会を開催しました。

それまで、雨が続き開催が危ぶまれましたが、

奇跡的に当日の朝は雨が降らず、決行することができました。ちょうど5・6年生の棒踊りの最中に雨が降り始めましたが、5・6年生の雨を気にすることもなく一生懸命に演技をしている姿に感動を覚えました。

子どもたちの笑顔あふれる運動会になりました。

今回の運動会は、保護者の皆様に、子どもたちの演技ができるだけ近い場所から見ていただきたいとの思いから、運動場トラックあるいはフィールド内に入って御観覧いただきました。保護者の皆様にはスムーズな移動や座っての観覧等、御協力いただきありがとうございました。

このことに関しては、賛否あろうかと思います。改めて御意見いただければ幸いです。

また、当日の片付けは、多くの保護者の皆様に御協力いただきました。ありがとうございました。

自分の考えを説明し合える 子どもたち



11月6日(水)は、志和池地区の小中学校の教職員が志和池小学校に一堂に集まり、合同の授業研究会を行い、4年生と5年生が研究授業を行いました。

写真を見ると、問題解決の仕方がそれぞれです。

自分の考えをまとめタブレットに入力している子、ノートを見ながら教え合いをしている子、ひたすら自力解決している子、友だちといっしょに考えを説明する動画を撮影している子など、様々です。自分に合った方法を選択しています。タブレット上には、友だちが説明した動画がアップされているので、それを参考に考えることもできます。

この後は、全体での話合いが始まり、考え方の説明をし合いました。友だちの考え方を聞きながら、感想を言ったり、別の言い方で説明したり、他の方法を説明したりと、学習を深めました。

考え方を説明し合える子どもたちを育てたいのです。